

Einen Spaziergang durch die Tübinger Sarchhalde empfiehlt diese Leserin.

Naturerlebnis

Für die freien Weihnachtstage empfehle ich einen genussvollen Spaziergang durch die Sarchhalde. Sie werden dort wunderschöne Natur antreffen und auch sehr interessante Informationen der Bürgerinitiative Sarchhalde über dieses bestehende Kleinod. Sie werden aber auch eine Veranschaulichung finden über die angedachte Bebauung zur Schnarrenbergstraße hin, was Ihren Genuss sicher schmälern wird. Nehmen Sie die Gelegenheit wahr für dieses wunderschöne Naturerlebnis, wer weiß, wie lange es uns erhalten bleibt. Aber vielleicht trägt ja die Online-Petition dazu bei. Sie ist zu finden über www.sarchhalde.de.

Hinweis: Der Einstieg in die Sarchhalde ist beim Breiten Weg. Er ist zu erreichen über die Buslinie 5, Ausstieg Quenstedtstraße. Es gibt sicher auch ein paar Parkplätze dort. Man könnte auch umgekehrt gehen und hinter dem Botanischen Garten oder der Morgenstelle parken. Die Buslinie 5 hält dort auch.

Gisela Muckenhaupt, Tübingen